Nota de prensa



DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER

Fundación Intras convoca el I Concurso de Fotografía 'Mírame' (envejecer en la sociedad actual)

- El concurso se divide en categorías en función de las edades de los fotógrafos.
- El objetivo es hablar mediante imágenes de cómo el proceso de envejecimiento depende de la perspectiva con la que se mire.

(Valladolid, 20 de septiembre de 2018).- Coincidiendo con el Día Mundial del Alzheimer, que se celebra mañana 21 de septiembre, Fundación INTRAS convoca la **primera edición del Premio de Fotografía 'MÍRAME'** con el objetivo de mostrar la vida y sentimiento de las personas mayores desde todas las vivencias previas y actuales que coexisten en nuestra sociedad. Hablar mediante imágenes de cómo el proceso de envejecimiento depende de la perspectiva con la que se mire plasmado en el objetivo de un fotógrafo

El plazo de presentación de obras a concurso finaliza el 06 de enero de 2019.

Se establecen **3 categorías**, según la edad de los fotógrafos. El jurado designado por F. INTRAS realizará una preselección de 25 obras, que serán impresas y montadas en soporte rígido para formar parte de una **exposición** de los trabajos presentados a concurso.

Más información en <u>www.intras.es</u> y <u>http://premio-fotografia.intras.es</u>.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren un malestar psíquico a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Fundación Intras convoca el I Concurso de Fotografía 'Mírame' (envejecer en la sociedad actual)

Contacto Fundación INTRAS: 983 399 633. Eva Iglesias Vázquez, eiv@intras.es

Contacto 'Mírame': 983 516 427. Esther Parra, epv@intras.es



